



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/38250

26/09/2018

102635

AUTOR/A: MARTÍNEZ OBLANCA, Isidro Manuel (GMX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la previsión del actual gobierno es dar continuidad al Plan de Cercanías de Asturias.

En este sentido, se indica que la planificación plurianual de las inversiones recogidas en el Plan se realiza tomando en consideración, por una parte, las actuaciones prioritarias a ejecutar y, por otra, los plazos medios que suelen requerir la redacción de un Estudio Informativo y posterior Proyecto, previos a la licitación de las obras.

Una de las prioridades de los planes presentados por el Ministerio de Fomento para la mejora del servicio ferroviario en los núcleos de Cercanías es la fiabilidad ya que la percepción de la fiabilidad del sistema, en su conjunto, se ha visto reducida en los últimos años. Por ello, es una de las prioridades de los citados planes el poner fin a esa tendencia.

De este modo, desde su implementación se están priorizando aquellas actuaciones con un impacto inmediato en el corto plazo, que tendrán una repercusión muy significativa en el servicio ofertado al usuario, y orientadas hacia la reducción de incidencias.

Madrid, 04 de febrero de 2019